

# 西 ～にし～

Good News

## ■町田の丘学園「野津田高校との学校間交流」

9月9日（土）、隣接する野津田高校の文化祭で、本校高等部の生徒が作業学習でつくったマドレーヌの販売を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響で4年ぶりの販売となりました。

生徒たちの「いらっしゃいませ」「ありがとうございました」の清々しい挨拶がとても印象的で、自分たちが作ったマドレーヌが完売し、達成感を得ることができました。

野津田高校の生徒の皆さんには、7月22日（土）に本校で開催した「まちだハッピー夏まつり」にボランティアとして参加していただきました。約40名の生徒の皆さんが準備や片付けをはじめ、受付や販売にも積極的に携わってくれました。



＜喫茶班の生徒3名が参加＞



＜野津田高校正門と隣接する本校＞

今後も学校間交流を通して、本校の生徒と野津田高校の生徒の皆さんとの交流を深め、互いを高め合っていきたいと思います。

次回の交流は、12月に実施するポッチャを通じた活動を予定しています。今後も、学校間交流を充実させていきます。

（主幹教諭・森山知也）



＜立派な文化祭の看板＞



＜プレーン・抹茶・ココア・紅茶・コーヒーの5種類＞



配信済みのGood Newsは、以下の掲示板上から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)